



FINAL SE LLEVÓ A CABO EN LA CAPITAL LIMARINA

PAIHUANO Y OVALLE GANAN EL REGIONAL DE FUTSAL ESCOLAR



Los representantes ganadores del futsal regional ya comienzan a trabajar y a entrenar para llegar de la mejor manera a la fase nacional que se organizará en Santiago.

En el polideportivo Ángel Marentis Rallin de Ovalle se disputó, en las categorías damas y varones, la final regional del futsal, competencia enmarcada en los Juegos Deportivos Escolares, en la categoría Sub14.

A las definiciones se presentaron en varones, el Colegio Gabriel González Videla (Elqui), el Liceo Politécnico de Ovalle (Limarí) y el Liceo Polivalente Padre José Herde Pohler (Choapa), mientras que, por las damas, compitieron los representantes de la Alianza Paihuano, que congregó a establecimientos rurales de la comuna (Elqui), Escuela América (Limarí) y el Liceo Municipal de Salamanca (Choapa), los que se enfrentaron en una extensa jornada deportiva en la modalidad de "todos contra todos".

En lo que respecta a la categoría damas Sub 14, el primer lugar fue para la Alianza Paihuano, mientras que el segundo lugar lo obtuvo la Escuela América. El tercer puesto, en tanto, fue para el Liceo Municipal de Salamanca. Como cada equipo logró un triunfo, se debió recurrir a las bases del torneo determinándose el primer lugar por diferencia de un gol a favor del elenco de Paihuano, mientras que el equipo combarbalino tenía cero goles a favor y las representantes de Salamanca, -1.

Al final de la competición, Felipe Guerrero, técnico de la Alianza Pai-



El segundo lugar, en tanto, fue para la Escuela América en damas y el Colegio Gabriel González Videla de La Serena, en varones.

huano, señaló que "para nosotros es una experiencia muy linda y para nuestras estudiantes es un logro tremendo. Ganar un regional es extraordinario. Estamos muy contentos y agradecidos por el apoyo del municipio y del IND y nos vamos a

preparar con todo para el nacional".

Cabe señalar que el equipo ganador lo conforman Mayerlin Ortiz, Juliet Rojas, Mayte Vicuña, Ambar Arriata, Jhendelyn Torres, Damary Neumann, Carla Guerrero, Constanza Catalán, Agustina Aracena y Escarleth Cáceres.

VARONES

En la competición de hombres, el primer lugar se definió en el partido entre el equipo del Liceo Politécnico de Ovalle y el Colegio Gabriel González Videla de La Serena.

La superioridad de los locales, sin embargo, se hizo notar desde el inicio del encuentro, gracias a los goles de Maximiliano Munita quien,

con sus cinco tantos aportó al marcador global de 9-1, mientras que el tercer lugar se lo llevó el Liceo Polivalente Padre José Herde Pohler de Canela.

Para el director del Liceo Politécnico, Mario Jorquera, este triunfo "es un presagio cumplido. Nosotros pensábamos que nuestros chicos tenían muchas potencialidades, pues desde la etapa comunal que se destacaron y la cifra de goles refleja ese augurio que teníamos".

El Politécnico compitió con un equipo formado por Álvaro Molina, Maximiliano Veliz, Cristian Rojas, Alan Cortés, Bastián Andrade, Ángel Rivera, Maximiliano Munita y Alexander Ramírez, quienes fueron dirigidos por Jesús Espinoza.